



Voyager dans l'Histoire : Les jeux olympiques, Voyager pour se défier

Causerie le 24 mai à 18h à Velars sur Ouche

L'Histotheque

vous invite à la causerie historique
qui se tiendra à la bibliothèque municipale de Velars sur Ouche
le 19 avril 2024 à 18h :

Voyager dans l'Histoire : Les jeux olympiques, voyager pour se défier

En 2024, l'Histotheque propose de quitter notre maison, notre confort et de partir au loin ! Voyager. Aujourd'hui, c'est facile, pour tous, en tout temps, partout.

Dans l'Antiquité grecque, les cités envoyaient tous les quatre ans leurs plus valeureux athlètes pour se mesurer aux autres, à l'occasion de jeux qui se tenaient dans plusieurs régions, mais dont les plus prestigieux étaient liés aux cultes des dieux, à Olympie.

Cette pratique a duré presque 1000 ans avant d'être relancée par le baron de Coubertin, un Français, qui créa le Comité international olympique. En cette année d'olympiades françaises, étudions l'histoire de ce phénomène !

Ouvert à tous, accès libre.

L'Histotheque, association culturelle, bénéficie du soutien de la **commune de Velars sur Ouche** et de la **Communauté de communes Ouche et Montagne**.

Bibliothèque municipale, clos de l'église 21370 Velars sur Ouche

Renseignements au 06 01 45 78 38 Contact : histotheque@gmail.com

